Gelobter Tag 2025 in Heßloch (Sebastianustag)

Von Reinhold Lang 20. Jan. 2025



Vor 359 Jahren gelobt: Jedes Jahr ein Dankgottesdienst für die Rettung aus der Pestnot.

Heute: Nostalgie pur.

Sehr viele GottesdienstbesucherInnen!

5 Geistliche um den Altar: Propst Schäfer, die Pfarrer Hoffäller und Solomon, Diakon Diederich und Pater Sagner (bischöflich Beauftragter für die Diakone im Bistum Mainz), 6 große MessdienerInnen, Weihrauch, Chorsängerinnen aus Heßloch und Westhofen unter der Leitung von Stefan Wernersbach!

Feierlich!

Im Gottesdienst erhielt Georg Diederich, Caritasdirektor i.R., auch die Versetzung in den Ruhestand als Diakon. Er wird aber weiterhin Aufgaben in unserer Pfarrei übernehmen, das heißt, er bleibt i.R. : in Rufweite!

Im Anschluss fand der Neujahrsempfang im Haus St. Sebastian statt.

Dank an alle, die mitgeholfen haben, dass dieser Tag so gelungen war.

Ich nenne: den Organisten Markus Enders, Ursula Bugdoll, der es immer wieder gelingt, Sänger und Sängerinnen aus Heßloch und Westhofen zusammenzubringen, die Küsterfamilie Fijas, Ferdinand und Urban Krieg für den Ausschank und Rosi Gölz für das Besorgen der Getränke.

Dank an alle, die ich hier vergessen habe zu nennen.